



Le candidat de l'offre orange pour le salut du Cameroun Hilaire Kamga a annoncé officiellement le 13 juin dernier, sa candidature à l'élection présidentielle 2018 prochain.

Dans un échange accordé aux médias le 13 juin dernier, le Dr Hilaire Kamga président de l'Offre orange pour le salut du Cameroun(OOSC) a exprimé son adhésion à l'idée d'une coalition au sein de l'opposition pour la prochaine élection présidentielle.

Par ailleurs, l'homme politique a indiqué qu'il est prêt à travailler aux côtés de Maurice Kamto du Mrc et Akere Muna du Mouvement Now dans le cadre de la mise sur pied de cette plate forme au détriment de ses intérêts personnels."Je suis prêt à m'effacer pour céder la place à un autre". a-t-il déclaré.

Il se dit donc ouvert à toute proposition de coalition mais seulement n'entend pas faire chemin avec les candidats qui se prennent pour les messies tels que Joshua Osih du SDF poursuit-il.

Pour Hilaire Kamga, le candidat de la coalition qui sera vainqueur à l'élection présidentielle n'aura qu'un mandat de quatre ans non renouvelable.